



## Massimo Paris

Viola

04.04.98 bis 14.04.98

Massimo Paris, geboren in Rom, absolvierte sein Studium am Conservatorio Santa Cecilia. Seine Konzertkarriere als Violinist und Solist Viola d'Amore führte ihn in die bekanntesten Konzertsäle der Welt.

Solist mit bedeutenden Gruppen wie „I Virtuosi die Roma“ und „I Musici“. Im Bereich der Kammermusik musizierte er mit weltbekannten Künstlern wie : Canino, Graf, Holliger, Petracchi, Giurana. Er ist vertreten bei den Festspielen in Marlboro, Montreux, Edinburgh, Schleswig-Holstein.

Er lehrt als Professor für Violine am Conservatorio Santa Cecilia und an der Musikhochschule in Köln-Aachen.

*Massimo Paris was born in Rome, he completed his studies at Conservatorio Santa Cecilia. His concert career has led him as soloist of viola and viola d' amore to the world's major concert halls.*

*Soloist with remarkable groups such as „I Virtuosi di Roma“ and „I Musici“. In the chamber music field, he performed with world famous artists: Canino, Graf, Holliger, Petracchi, Giurana. He is regular guest at festivals such as Marlboro, Montreux, Edinburgh, Schleswig-Holstein.*

*Professor of viola at the Conservatorio Santa Cecilia and the Musikhochschule Köln-Aachen.*



## Diemut Poppen

Viola

05.04.98 bis 15.04.98

Diemut Poppen studierte in Düsseldorf, Köln, Aachen, Berlin, Bloomington und Paris mit K. Kaskashian, B. Giurana und Y. Bashmet.

Konzertreisen führten sie als Solistin und Kammermusikerin in die bedeutendsten Musikzentren der Welt. Zu ihren Partnern zählen namhafte Musiker wie Brügggen, Holliger, Abbado, Schiff, Kremer, Helmerson, Pergamentschikov u. a..

Diemut Poppen wurde auch mit verschiedenen eigenen Ensembles bekannt. Sie ist Trägerin des europäischen Förderpreises für Musik.

Diemut Poppen lehrt an der Musikhochschule Saarbrücken und leitet die Kammermusikurse an der Thüringischen Sommerakademie.

*Diemut Poppen studied in Düsseldorf, Köln, Aachen, Berlin, Bloomington and Paris under K. Kaskashian, B. Giurana and Y. Bashmet*

*As a chamber musician and a soloist performing on various concert-tours she visited the most important music-centres of the world. She has performed with such musicians as Brügggen, Holliger, Abbado, Schiff, Kremer, Helmerson, Pergamentschikov etc..*

*Diemut Poppen has also received recognition with various ensembles of her own. She also won the European Promotion Award for Music.*

*Diemut Poppen teaches at the Musikhochschule in Saarbrücken and conducts chamber music courses at the Thüringische Sommerakademie.*